

## 3E LETTRE D'INFORMATION 2022 DE LA FÉDÉRATION SUISSE DE NATATION FSN

Madame la Présidente, Monsieur le Président  
Mesdames et Messieurs

Nous avons le plaisir de vous informer des activités de la Fédération suisse de natation en vous adressant notre lettre d'information 2/2022. Veuillez également vous rendre régulièrement à la [page web](#) de la fédération.

### ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉS ET ASSEMBLÉES SPORTIVES 2022

Après deux ans d'absence en raison de Corona, les assemblées sportives et l'Assemblée des délégués physiques ont de nouveau pu être organisées le 30 avril 2022. Lors de l'Assemblée des délégués, il a donc fallu honorer les départs des deux dernières années (Edith Wälti-Boss, Jürg Hochuli et Dr. Michael Badulescu) et féliciter les clubs qui ont fêté un anniversaire (50/75/100 ans) en 2020, 2021 et 2022. Avec la nomination d'Elena Nembrini comme membre d'honneur et la remise de l'insigne d'honneur en or à Ildiko Cameron, deux personnalités de longue date ont été récompensées pour leur grand engagement.

Peter Kaiser a été élu troisième réviseur au sein de la révision interne et le poste de chef des finances, long-temps vacant, a pu être pourvu par le Dr Urs Linsi.

En ce qui concerne les statuts, les trois propositions ont été acceptées sans voix contre. Ainsi, les directives de Swiss Olympic et de la FINA concernant la gouvernance, l'égalité et l'antidopage peuvent être respectées. Avec l'ajout d'une commission des athlètes et la limitation de la durée des mandats, d'autres points importants ont pu être intégrés dans les statuts.

Les procès-verbaux des assemblées sportives et de l'Assemblée des délégués peuvent être consultés [ici](#) sur le site web.

La prochaine Assemblée des délégués aura lieu les 22 et 23 avril 2023 à Sursee. Lors de cette Assemblée des délégués de deux jours, qui se penchera sur l'avenir, un thème important sera le financement de la Fédération.

### SÉANCE DU COMITÉ CENTRAL DU 30 AVRIL 2022

Comme il est de coutume après une Assemblée des délégués, le comité central s'est réuni pour une courte séance. Le nouveau chef des finances, le Dr Urs Linsi, a été officiellement intégré dans sa nouvelle fonction. Ewen Cameron, Co-Président, a communiqué des informations sur le prochain congrès extraordinaire de la LEN au Portugal.

#### SPONSORS



#### PARTNERS



#### NATIONAL PARTNERS



## **CONGRÈS EXTRAORDINAIRE DE LA LEN DU 14 MAI 2022 À CASCAIS/ PORTUGAL**

Le samedi 14 mai 2022, le congrès extraordinaire de la LEN s'est tenu à Cascais, au Portugal. Le nouveau président Antonio Silva a invité à ce congrès extraordinaire pour informer les fédérations membres des multiples activités du nouveau bureau, 100 jours après son élection. Une grande importance est accordée à la transparence et à une communication rapide et détaillée.

La bonne gouvernance est au centre de tous les changements souhaités. Dans cette optique, une société Integrity indépendante a été mandatée afin de permettre des enquêtes neutres sur les infractions.

Après Swiss Aquatics, c'est au tour de la LEN d'inclure dans ses statuts une commission des athlètes qui, comme chaque fédération nationale, aura désormais deux voix lors des assemblées des délégués de la LEN.

Le comité d'audit a été complété par deux membres et la commission disciplinaire par trois. Ces derniers doivent encore être officiellement élus lors du prochain congrès ordinaire à Antalya au mois d'octobre.

La LEN a également lancé un projet de collecte de fonds (Fund Raising) en faveur de l'Ukraine. La Fédération Suisse de Natation participera également à ce projet.

## **PROJET LEN FUND RAISING EN FAVEUR DE L'UKRAINE**

Comme mentionné dans les news sur le congrès extraordinaire de la LEN à Cascais, la LEN a lancé un projet de Fund Raising en faveur de l'Ukraine. Toutes les fédérations nationales ont été invitées à y participer et à informer tous leurs clubs. La LEN publiera un baromètre des dons sur son site web.

Bien entendu, Swiss Aquatics participera aussi à ce projet de collecte de fonds.

Nous avons également ouvert un compte pour collecter les dons. Par la suite, les dons seront arrondis par la Fédération et versés sur le compte de la LEN.

C'est pourquoi tous les membres et aussi les membres des clubs, les participants aux cours de natation, etc. sont appelés à contribuer à ce projet. Les clubs peuvent organiser un "événement de natation pour récolter des fonds" ou vendre des gâteaux lors du prochain cours de natation. Il existe d'innombrables possibilités de participer. Plus ce projet est connu, plus il y a de chances que des dons parviennent. Nous vous invitons tous à informer vos membres ou vos sponsors de ce projet. Toute contribution est la bienvenue.

Vous trouverez également tous les détails sur les possibilités de faire un don sur la page web en cliquant [sur ce lien](#).

Le comité central vous remercie de votre soutien.

Meilleures salutations



Dr. Ewen A. Cameron  
Co-Président



Bartolo Consolo  
Co-Président



Michael Schallhart  
Secrétaire général

msc, 25 mai 2022